

練馬区立練馬東小学校 校長 山田 美鈴 第3学年 学年だより 平成31年1月31日

寒さに負けずに!

2月4日は「立春」です。暦の上では春になりますが、寒さはまだまだ続きそうです。引き続き、インフルエンザも流行しています。うがい手洗いはもちろん、休養も十分にとり、健康に気を付けて過ごしてください。学校でも手洗いうがいに加え、教室の換気など呼びかけて参ります。また、寒さに負けず元気

いっぱい遊べるような体づくりもしていきます。御家庭でもお子さんの健康管理に御協力よろしくお願いいたします。

いよいよ3年生も残りわずかです。4月からは4年生、つまり「北校舎最高学年」です。1~3年生のお手本となるべく、今のうちから高い意識をもたせるよう指導していきます。



2月の行事予定

今月は読書月間です!

〇は授業時間

月	火	水	木	金	土
				1 5	2
4 5	5 5	6 5	7 5	8 6	9 4
全校朝会		C 時程	児童集会	作品展	作品展
安全指導			作品展児童鑑賞日		学校公開
11	12 5	13 4	14 5	15 6	16
建国記念の日	全校朝会	C時程	クラブ発表集会	音楽朝会	
18 5	19 6	20 ⑤	21 6	22 6	23
B時程	リニア鉄道館	A 時程	音楽朝会	なかよし読み聞かせ	
全校朝会	出前授業	そろばん授業②	そろばん授業③	そろばん授業④	
そろばん授業①			クラブ見学		
25 5	26 6	27 6	28 ⑤	3/1 5	2
B時程	6年生を送る会	C時程	体育朝会(長縄)		
全校朝会	お別れ給食				
ねりまお話の会			※ 2月	目の避難訓練は予告	なしで行います。

★1月の道徳授業★

1月の道徳授業では「みんながくらしやすい町」という教材で、みんなが暮らしやすい町にするために大切なことは何かについて考えました。

【児童の考え】 困っている人がいたら、親切にして助けていきたい。

明るい町にするため、元気なあいさつをしたい。

国語	しりょうから分かる、小学生のこと コンピュータのローマ字入力 カンジーはかせの音訓かるた モチモチの木		学習したことを生かして書こう	
			音楽のききどころ 気持ちを合わせて	
社会	くらしのうつりかわり ・古い道具にこめられた思い	図工	作品展に向けて	
	まちにのこる昔の人々のねがい	体育	なわとび ゴール型ゲーム	
	三角形のなかまを調べよう		マット型ゲーム 毎日の健康と生活	
算数	見やすく整理して表そう		家族みんなで。	
	そろばん	道徳	進んで親切に	
理科	じしゃくのふしぎをしらべよう		分けへだてしないで	
	クログ/2010/05/2021/47		. —	
外国語	What's this?		練馬大根を育てよう	

お知らせとお願い

① 学校公開について

9日(土)は今年度最後の学校公開です。ぜひ御参観いただき、1年間の成長を確かめていただけたらと思います。

② 3月の保護者会について

3月5日(火)午後3時より、各教室にて行う予定です。保護者会前に、子供たちが合唱の発表をする予定です。ぜひ御出席ください。

③ クラブ見学について

2月21日(木)に、クラブ見学があります。4年生から始まるクラブ活動に向けて、実際に活動している様子を見学し、クラブの内容を理解する機会です。クラブ活動は、同じ趣味をもつ子供同士が集まって楽しむ場で、クラスや学年を超えた交流の場でもあります。クラブ活動を知ることで、子供たちが高学年へ進級する自覚や楽しみをもつことをねらいとしています。クラブ見学の日は、木曜日ですが6時間授業になっています。下校時間が通常と異なりますので、御注意ください。

決戦・ビブリオバトル!

2月は、読書月間です。練馬東小学校の名物の1つであるビブリオバトルを行います。今回3年生は、クラスの予選でクラスのチャンプ本を決定した後、更にその先へとチャレンジします。2月26日(火)の6時間目に、3年生・4年生の各クラスの代表が集まり、中学年合同の大会を実施する予定です。ビブリオバトルを通して本の選び方や上手なプレゼンテーションの仕方を学習します。



家庭学習について

算数では「かけ算の筆算」の学習を行いました。九九やくり上がりのある足し算で、計算間違いをしてしまう児童が多く見られます。九九やくり上がりのある足し算の復習をすることで、正確に計算をする力が付きます。御家庭でも声をかけて、復習させていただきたいと思います。